

El ayuntamiento está interesado en vender las colonias de Luquin

Administrator-k idatzia

Osteguna, 2012(e)ko martxoa(r)en 01-(e)an 15:28etan -

Euskaratzeko lanean ari gara.

Noticia publicada en el Diario digital Bidasoaldia.com, el jueves día 1 de Marzo de 2012.

El ayuntamiento está interesado en vender las colonias de Luquin

Reconoce que hay compradores interesados y que les gustaría que su uso fuese social

El miércoles el Diario de Navarra hizo pública la intención del Ayuntamiento de Irun de vender la casa en propiedad que tienen en la localidad Navarra de Luquin, y en la cual desde 1968 se han celebrado las colonias municipales. El Alcalde de Irun confirmaba esta mañana la noticia y explicaba que “desde hace tiempo nos estamos planteando esta opción ya que una propiedad en desuso se deteriora con facilidad”. Parece ser que el interés por esa venta se ha suscitado ahora que hay varios posible compradores interesados en la villa, aunque reconoce el alcalde que el trámite seguramente se alargará y la venta no se llevará a cabo de inmediato.

Sobre los detalles de la venta, tal y como adelantó el diario navarro, se efectuaría en dos partes, por un lado la casa con una parte del terreno, y por otro lado otra parcela que en su día se calificó como edificable y que por ello “se venderá para ese uso y por lo tanto su venta será más complicada, tal y como está ahora la construcción”.

Los ingresos que genere la venta del edificio y su parcela “se destinarán a actividades y políticas para jóvenes y para la cultura”, ha afirmado Santano, además ha mostrado interés en que el uso que se le de a la propiedad tras su venta sea de carácter social y comunitario.